



## Concluye diferendo entre Monreal y Adán Augusto

CIUDAD DE MÉXICO (KAREN TORRES).- En el Congreso Federal al inicio de la semana, se dio por concluido este diferendo, esta confrontación entre los legisladores de Morena, el senador Adán Augusto López y el diputado federal, **Ricardo Monreal**. En una reunión que se llevó a cabo por la noche, a puerta cerrada en un espacio de 45 minutos y después de la reunión, los actores políticos posaron para la foto, en medio de ellos la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; una foto en la que se revela que 'fumaron la pipa de la paz'.

<https://drive.google.com/file/d/1iFAvzitAUv1468TNjZKUbdgGo35XVxF9/view?usp=sharing>